

学校だより 校訓『明るく 本気で たくましく』

たけはら



平成30年5月23日 発行 第3号
小美玉市立竹原小学校 告童数 234名
電話 0299-47-0009
メール 510801@sch.ibk.ed.jp
URL <http://www.cityomitama.ibaraki.jp/takehara-e/>

～第一回さわやかマナーアップ運動、お世話になりました～

今年度、最初のさわやかマナーアップ運動を、5/7（月）～5/11（金）に実施しました。保護者や地域の皆様にも多数ご参加いただき、子供たちと朝のあいさつを交わしていただきました。初日は、連休明けで、表情の見えない子も目立ちましたが、運動後半は、「おはようございます」という、元気なあいさつが交わせるようになってきました。朝の忙しい時間にもかかわらず、参加していただきました地域の皆様、保護者の皆様、たいへんありがとうございました。子供たちのより良い成長のために、これからもよろしくお願ひいたします。



～PTA奉仕作業、ありがとうございました～

5/12（土）は、朝早くからの奉仕作業、ありがとうございました。運動会で使用するテントも組み立ていただき、きれいな環境で運動会が実施できたことに、誠に感謝申し上げます。

【作業中の様子】



〔除草作業(校庭)〕

〔テント骨組み立て〕

〔除草作業(第2グランド)〕

【きれいになった作業後の様子】



〔きれいになった校庭、組みあがったテント〕



〔きれいになった第2グランド〕

～竹原小春季大運動会～

天気の関係で、5月20日の日曜日の開催になりましたが、青空の下、運動会が、盛大に実施できました。小美玉市教育委員会教育委員 鶴町庄二様、小美玉市議会議長 市村文男様、茨城県議会議員 島田幸三様をはじめ、たくさんの来賓の方、地域・保護者の皆様にご来場いただきました。お忙しいところ、ありがとうございました。

朝のうちは、冷たい風が吹いて、寒いぐらいでしたが、子供たちは元気に、それぞれの種目に全力で取り組んでいました。また、6年生を中心とする各係も、しっかりと自分たちの役割を果たし、スムーズに運動会を進行していました。子供たちが、精一杯がんばった素晴らしい運動会だったと感動しております。児童にとって思い出に残るよい体験ができたと思います。特に6年生は、小学校最後の運動会となりました。きっと、深く心に刻まれたことでしょう。



〔高学年ダンス「そして未来へ」〕



〔低学年ダンス「蒼き獅子」〕



〔白組応援〕



〔準備運動〕



〔紅組応援〕



〔紅白あいさつ〕



〔運命の大玉〕



〔キッズ対抗リレー〕

「児童の優しさに乾杯！」

ある日の朝、1年生が6年生の班長さんと手をつないで登校してきました。理由を聞いてみると、転んでしまったので、その後、手をつないできただそうです。班長さんの優しい心に乾杯！



「児童の励ましに乾杯！」

ある日、校庭の芝生を草刈り機で刈っていると、5年生が、私に「がんばってください」と大きな声を掛けてくれました。暑くてつらいところでしたが、やる気がみなぎりました。ありがとうございます。その日のビールは、たいへんおいしくいただきました。乾杯！

